

## VINEA ON TOUR À L'ECOLE HÔTELIÈRE DE LAUSANNE

VINEA on Tour 2024 a eu lieu le jeudi 11 avril à l'Ecole Hôtelière de Lausanne, institution qui compte 2000 étudiants en gastronomie. Cette manifestation, qui existe depuis 2016, a permis à une vingtaine de caves membres de VINEA de présenter leurs vins.

L'affluence a été bonne, il y a eu 500 personnes dont 300 étudiants et 200 externes de Lausanne et environs. Le comité des vins de l'EHL «We Wine » s'est occupé de la coordination en général. De son côté, VINEA a offert aux membres de We Wine d'assister à la Master Class qui s'est tenue en fin d'après-midi donnée par Paolo Basso, meilleur sommelier du monde 2013, sur le sujet des vins mousseux.

Deux autres étapes du Vinea on Tour 2024, sont à venir:

- 23 juin à Zürich, pendant la remise des prix du Mondial Merlot et Assemblages.
- 27 juin à Bâle, pendant la remise des prix du Mondial des Pinots.



Charlotte Loretan, responsable projets VINEA, Adrien Kramer, Président WeWine, Pathum Balet, responsable logistique VINEA. Photo: Milo Cuti.

La promotion de l'événement a été menée par une newsletter et sur les réseaux sociaux, en collaboration notamment avec @melimelo.wine, influenceuse du vin sur Instagram. Le public qui souhaitait venir déguster les vins devait s'inscrire gratuitement. Dates à agender: Salon VINEA: 15 et 16 novembre 2024.

## VINEA – L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Le 18 avril dernier a eu lieu à Sierre l'Assemblée générale de VINEA, qui a réussi à organiser ses trois grands concours en 2023, ainsi qu'un grand nombre d'événements malgré une année très compliquée.

Entrée en fonction en avril 2023, la directrice Fabienne Bruttin est confiante en l'avenir: «Après une année de fortes turbulences, je peux compter sur une nouvelle équipe forte, compétente, motivée et engagée, que je remercie très vivement. Ensemble, nous avons la volonté et la conviction de pouvoir concrétiser de magnifiques projets, dont le 30e anniversaire et le salon VINEA qui auront lieu les 15 et 16 novembre à Sierre. Nous portons en nous l'ADN de VINEA. De plus, la proximité que nous aurons avec notre vice-président et président ad interim Olivier Roten, nous facilitera grandement le travail dans l'organisation de nos divers concours et autres activités.»